

平成23年9月2日

～23年産米の放射性物質の 検査結果をお知らせします～

消費者の信頼に応えるため、県では各市町村の23年産米の出荷に先立ち、玄米の放射性物質を検査しています。

このたび、魚沼市内の23年産米を検査した結果、放射性セシウムは検出されなかったのでお知らせします。今後、魚沼市産の米は、通常どおり、出荷・販売できるようになりました。

皆様には、ご協力をいただき、ありがとうございました。

検査結果

(単位：ベクレル/kg)

品目	採取地	放射性セシウム	
		$^{134}\text{C s}$	$^{137}\text{C s}$
玄米(早生)	魚沼市	検出されず	検出されず

検査機関：社団法人 新潟県環境衛生中央研究所

厚生労働省が示した暫定規制値	放射性セシウム 500
----------------	-------------

※ なお、今後念のために、コシヒカリについても、県が検査を行う予定です。

◎この件についての問い合わせ先

魚沼市農林課

TEL：025-799-3485

J A北魚沼営農経済部

TEL：025-793-1770

新潟県魚沼地域振興局農業振興部

TEL：025-792-1309